



Grundsätze zur Mannschaftsmeldungen für die BTV-Medenrunde

Jedes aktive spielwillige Mitglied des 1. TC Neulingen hat das Recht in einer Mannschaft des 1. TC Neulingen an der BTV-Medenrunde teilzunehmen. Es wird kein Mitglied gezwungen daran teilzunehmen. Die Teilnehmer der jeweiligen Mannschaften werden rechtzeitig vor Saisonbeginn jedes Jahr neu zusammengestellt. Sofern existent, werden hierbei Mitglieder die aus anderen Altersgruppen kommen ebenso wie neue spielwillige TCN-Mitglieder in die jeweilige Mannschaft integriert. Der Mannschaftsführer hat dafür zu sorgen, dass alle Spielwilligen zu ungefähr gleichen Anteilen an den Medenspielen eingesetzt werden. Die Rangliste der Spielwilligen ergibt sich gemäß den BTV-LK-Kriterien.

Gemeldete Mannschaften an der BTV-Medenrunde haben das Recht auf einem Tennisplatz 2 Stunden/Woche während dem Zeitraum der Medenrunde (im Normalfall von Mai bis zu den Sommerferien) gemeinsam zu trainieren.

Termin	Aktivität
September	Im Vorfeld der kommenden Sommersaison werden im Rahmen der Mannschaftsführer-Sitzung die spielwilligen Mitglieder an den Sportwart gemeldet. Dieses geschieht schriftlich durch die amtierenden Mannschaftsführer / Mannschaftsführer-Vertreter bzw. noch nicht gemeldete Spieler melden sich beim Sportwart.
November	Aufgrund der Rückmeldungen schlägt der Sportwart die vom Verein zu meldenden Mannschaften (4er/6er) vor. Dabei werden folgende Punkte berücksichtigt: <ul style="list-style-type: none"> - Spielwillige Mitglieder - Nachrückende Jugendspieler/innen müssen in die jeweiligen Herren/Damen-Mannschaften integriert werden - Erwachsene Mitglieder können aufgrund ihres Alters in einer „höheren“ Altersklasse antreten - dem Verein zur Verfügung stehende Platzkapazitäten
November	Sollte es bei den vorgeschlagenen Mannschaftsmeldungen keine einheitliche Meinung geben, werden diese Punkte in einem separaten Treffen mit Sportwart, betroffene Mannschaft und Vorstand besprochen. Hierbei wird entschieden, ob eine 4er, 6er oder evtl. gar keine Mannschaft in der betroffenen Altersklasse für die kommende Sommersaison gemeldet wird.
Dezember	Der Sportwart muss die Mannschaften für die kommende Sommersaison der BTV-Medenrunde melden. Wird eine gemeldete Mannschaft nach dem Verstreichen der Meldefrist beim BTV wieder zurückgezogen, trägt die betroffene Mannschaft die Kosten.
Das gleiche Prinzip gilt bei den Jugend-Mannschaften, hierfür ist der Jugendwart verantwortlich. Er steht in engen Kontakt mit dem Sportwart und klärt intern mit ihm die Aktivitäten / Termine ab.	

Generelle Empfehlung zur Mannschaftsmeldung:

- 4er Mannschaft: 6 bis 10 Mitglieder
- 6er Mannschaft: ab 9 Mitglieder

Besteht bei einer Gruppe von Mitgliedern des 1. TC Neulingen der Wunsch, mit einem festen Kreis von Mitgliedern Tennis Spiele gegen andere Vereine auszutragen, d.h. die o.g. Kriterien einer Mannschaftsbildung werden ignoriert, so erfolgt das außerhalb der BTV-Medenrunde und muss von der Gruppe selber organisiert werden (gegnerische Mannschaften, Tennisplätze, Tennisbälle, ...). Die Gruppe tritt dabei nicht unter dem Namen des 1. TC Neulingen an und wird nicht als Mannschaft des 1. TC Neulingen gewertet.

Jedes Mitglied des 1. TC Neulingen akzeptiert diese Grundsätze.

Neulingen, den 07. November 2023